



## Advierte PRD que aprobar reformas a la GN en primera sesión ordinaria es “atropellado”

Ante la inminente presentación de la iniciativa de reforma en materia de Guardia Nacional y seguridad pública durante la primera sesión ordinaria de la Cámara de Diputados, el coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Espinosa Cházaro advirtió que sería un proceso “atropellado”.

Sin embargo, indicó que el bloque opositor de Va por México (PAN-PRI-PRD) analiza el sentido de su voto en algunas cuestiones que son administrativas y no contravienen a la Constitución.



Sin embargo, consideró que lo que han revisado hasta el momento se trata de “una reforma anticonstitucional que pretende trampear la Constitución vía una ley secundaria y eso no vamos a acompañarlo en lo general”.

“Pero lo que quiero subrayar, y lo vuelvo a decir, es que el espíritu de lo que están enviando en leyes secundarias es anticonstitucional, no sólo en paralelo o disimuladamente, si no claramente en contra del artículo 21 constitucional”, argumentó.

Advirtió que si Morena y sus aliados dispensan los trámites legislativos de esta propuesta, como se espera que lo haga a fin de que no pase a comisiones y sea discutida y aprobarla con sus votos, sería un claro albazo.

<https://www.24-horas.mx/2022/09/02/advierte-prd-que-aprobar-reformas-a-la-gn-en-primera-sesion-ordinaria-es-atropellado/>